



2学期が始まりました

夏休みが終わり、2学期が始まりました。今年の夏も暑い日が多かったです。パリではオリンピックが開催されテレビ等で様々なスポーツを観戦したり、応援したりしたと思います。また、地震や台風の影響があった夏休みでした。特に南海トラフ地震臨時情報で初めて「巨大地震注意」が出されました。各ご家庭でも地震に対する備えをされたことと思います。学校でも引き続き避難訓練や対策を行って参ります。



1学期の終業式で子どもたちに、良い夏休みを過ごすために5つの言葉「あ・い・う・え・お」の話をしました。「あ」は挨拶。「い」は命。「う」は運動。「え」は笑顔。「お」は思いやりです。子どもたちは、一人一人これらの言葉の意味を考えながら夏休みを過ごしてくれたようです。特に、大きな事故や事件がなく無事に夏休みを過ごすことができたのも保護者の皆様のお陰です。感謝申し上げます。

夏休みの初めの個人懇談では、短い時間ではございましたが、1学期のお子様の生活や学習の様子について話し合いをさせていただきました。お聞かせいただいたことを2学期の指導に生かしていきたいと思っています。また、2学期は、遠足や修学旅行、論田カーニバル等学校行事もたくさんあります。お子様の体調管理や各行事での準備・運営等で保護者の皆様にはお世話になります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

資源ゴミ回収・飛散防止フィルム貼り

9月8日(日)に資源ゴミ回収並びに飛散防止フィルム貼り作業を行いました。PTAの地区役員や担当学年の保護者、防犯防災部、本部役員の皆様には、暑い中たいへんお世話になりました。今回は、外壁改修工事の関係で回収車が運動場へ進入できるかどうか心配されましたが、工事の足場設置を工夫していただいたお陰で無事実施することができました。各地域から運び込まれた段ボール、古新聞、アルミ缶、布類を業者のコンテナ等へ積み込みました。参加された皆様の献身的なご協力により、無事回収作業を終えることができました。また、飛散防止フィルム貼り作業でも地震等の災害に備えて、丁寧にフィルムを貼っていただきました。ご協力ありがとうございました。



校舎外壁の工事開始

夏休みに入ると校舎の外壁工事が開始されました。足場を組み、シートがかけられると、学校の雰囲気が大きく変わりました。工事中は、音や振動、匂い等で子どもたちに不便をかける事がありますが、できるだけ学習に影響が出ないように業者の方と打合せを行いながら進めています。また、工事中の安全についても児童への指導等を行っております。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

